

Economía

Economía

Controversia por tarifas de gas: Vanti se opone a orden de devolver cobros a usuarios

La compañía distribuidora de gas natural en Colombia criticó a la Superintendencia de Servicios Públicos, que le ordenó bajar sus precios y devolver a los usuarios lo que les hubiera cobrado por el alza de tarifas aprobado en febrero.



Escuchar este artículo



Colprensa
Jueves, 22 de Mayo de 2025



Como una decisión que **desconoce la regulación vigente, que tiene errores de cálculo, extralimitación de funciones, prejujuamiento** y otras violaciones al debido proceso, calificó la **empresa Vanti, distribuidora de gas natural**, la decisión de la **Superintendencia de Servicios Públicos**, que le ordenó bajar sus precios y devolver a los usuarios lo que les hubiera cobrado por el alza de tarifas.

La decisión fue tomada por la **Superintendencia** como consecuencia del alza de tarifas aprobada por Vanti en febrero, que se justificó en ese

Lo más visto

- 1  Incertidumbre entre comerciantes por la reubicación de la terminal
- 2  Asesinan en Cali a Antonio Cuadros, familiar de Lyan que pagó el rescate del menor
- 3  Condenado a 39 años: mató a un hombre frente a su hijo por robarle su teléfono celular en Cúcuta
- 4  El secuestro de Lyan en Cali estaría relacionado con un peligroso cobro de bienes de la mafia
- 5  El Estado no negoció, no lo vimos: familia de Lyan confirma que sí pagaron por el rescate del niño

Newsletters

- MIÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MIÉRCOLES Empresas
- MIÉRCOLES En Contexto
- MIÉRCOLES Política al punto

momento en la escasez de combustible.

Para la **Superintendencia**, sin embargo, **Vanti** contaba con el combustible que le suministraba **Ecopetrol**, por lo cual no tenía necesidad de importar gas, que resultaba más costoso y por ende obligaba a elevar las tarifas a los usuarios.

Lea aquí: [Ordenan a Vanti bajar tarifas de gas y devolver excedente a usuarios](#)

“La Superintendencia tiene acceso a los sistemas de información oficiales de disponibilidad de gas natural, donde está la evidencia que desde el año 2023 se venían anunciando faltantes de producción de gas nacional, como lo han ratificado los informes del Gestor del Mercado del 2024 y 2025”, dijo la compañía.

Vanti aseguró que esta decisión genera inestabilidad en la prestación del servicio, justo cuando se está trabajando para mitigar el impacto del déficit de gas natural en las tarifas.

Según **Vanti**, las tarifas ya se han reducido del pico de 36% en febrero, a 20% en marzo y la tendencia debería mantenerse en el resto del año.

La compañía pidió una reunión con la **superintendente de Servicios Públicos** o con representantes del Gobierno para evaluar el tema.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Recomendados para ti



El 30% de municipios en Colombia no tiene convenio vigente con bomberos

COLPRENSA



Se cumplen 15 años de la primera transacción con bitcóin, ¿qué se...

LA OPINIÓN



Últimos días para reclamar incentivo de la Renta Ciudadana y...

COLPRENSA



¿Qué clase de empleo se genera en Colombia? 8 de cada 10 empleos nuevos...

LEONARDO FAVIO OLIVEROS

Temas del Día



Empresas



1 **Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad**



2 **57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM**



3 **Bancamía fortalece a los microempresarios, para un crecimiento más sostenible**



4 **Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif**



5 **La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia**



Se hacía pasar por miembro del Tren de Aragua para extorsionar a mujeres con videos íntimos en Norte de Santander

La Opinión

Preocupante sobreocupación en el Hospital Erasmo Meoz

María José Salcedo

Madres del Catatumbo claman por la paz: “Nos están matando a los hijos y nadie detiene esta tragedia”

Fernanda Botello

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región
Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera
Táchira

Economía

Cúcuta
Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
Clasificados
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co



Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.